

Con emoción, alegría y orgullo, vecinos de la Villa Los Jardines recibieron su sede social totalmente renovada luego de una inversión adjudicada a través de los fondos del Programa de Mejoramiento Urbano, por un monto que asciende a los \$67.792.577.

Este importante espacio para la comunidad que se encontraba en malas condiciones, con nula inclusividad, filtración de aguas lluvias, desprendimiento de revestimientos, entre otros daños, ha sido objeto de un proyecto integral de reordenamiento y rehabilitación que busca brindar instalaciones de calidad que cumplan con todas las normativas actuales.

#### Anuncio Patrocinado

Para el alcalde de la comuna, José Saavedra, este es un proyecto significativo, puesto que “esta Villa había estado por mucho tiempo postergada y entregarle un espacio comunitario renovado limpio, hermoso. Están todos los vecinos y vecinas maravillados con el lugar, esperemos que también toda esta instancia contribuya a que la gente se acerque a estos espacios, los ocupe y empiecen a desenvolver todas las actividades sociales y comunitarias”, indicó el jefe comunal.

Una de las mejoras más destacadas es la habilitación de un nuevo y amplio salón multiusos de alrededor de 80 m<sup>2</sup>, que será el corazón de diversas actividades comunitarias. También se realizó la normalización eléctrica, renovación completa del baño, construcción de un baño universal inclusivo, una bodega y una cocina completamente reacondicionada.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Por su parte, Marianela Ojeda, presidenta de la JJVV de la Villa Los Jardines, se mostró contenta con la entrega y agradeció a quienes llevaron a cabo este proyecto. "Muy agradecida de todos. Del alcalde, de los Consejeros Regionales, todos los que nos ayudaron para que esto saliera adelante y qué más decir, esto es parte de toda la Junta de Vecinos y los vecinos que nos apoyan día tras día", indicó la representante vecinal.

Sobre el interior de la sede, se optimizó las condiciones térmicas con el recambio completo de cubierta y el de ventanas de aluminio a ventanas termopanel. Estos recambios no solo mejorarán la eficiencia energética, sino que también harán que este importante espacio sea más cómodo durante todas las estaciones del año.

Y en esa misma lógica, se construyó también un sombreadero exterior para extender las actividades al aire libre, incluso en un horario nocturno. Queremos que la sede Villa Los Jardines sea un lugar acogedor y versátil para todos nuestros vecinos.

Vecinos celebran inauguración de nueva sede en Villa Los Jardines de Hijuelas



y tú, ¿qué opinas?